

ÉDITO

En tant que Président de l'association des Maires Aveyronnais je ne peux que décliner au niveau de notre chère commune la communication nationale : **Oui, les communes, heureusement !** Heureusement que notre pays bénéficie de ce socle d'innovation et de performance publique que constituent les communes et communautés de communes pour vous apporter nombre de services de proximité, **pour renforcer les liens entre nous, pour améliorer notre qualité de vie et pour porter ensemble des projets concrets pour l'avenir.**

Face aux crises que traverse notre pays, les communes sont un repère auquel nous sommes nombreux à être attaché. C'est à jamais **un pôle de stabilité, d'efficacité, de solidarité ; c'est notre lieu de vie.**

C'est vrai dans de nombreuses communes ; c'est vrai à Rignac.

Rignac et la Communauté de Communes du Pays Rignacois construisent et entretiennent les écoles, les routes, les équipements sportifs et culturels... Nous venons d'inaugurer un **Centre de Loisirs** (Accueil de Loisirs sans Hébergement) et à quelques centaines de mètre **la Résidence Seniors de Rignac.**

Vous avez plus d'information dans ce numéro mais sachez que **nous avons prévu de remplir la Résidence Seniors sur 12 mois ; nous sommes en avance sur le programme. 10 logements sur 18 sont occupés.** Une info importante : le prix des loyers est le tarif des loyers dans un HLM auquel il faut rajouter les charges liées à la place de parking , au chauffage (géothermie donc prix très compétitif), accompagnement... À la fin, cela fait **un loyer tout compris entre 550 € pour un T2 et 950 € pour un grand T3.** Suivant votre situation familiale et vos revenus, **vous avez droit aux aides classiques qui viennent en déduction des sommes indiquées.** Tous les appartements sont équipés de terrasse. **Le jardin est en cours d'aménagement.**

Le centre de loisirs a eu dès la première année le succès escompté. Il est un lieu privilégié où **nos jeunes (moins de 11 ans) peuvent s'amuser, apprendre et développer leurs talents** dans un cadre sécurisé et stimulant. C'est un investissement pour l'avenir, car offrir à nos enfants des activités enrichissantes est essentiel pour leur **développement personnel et social.** Et autre point important, dans de nombreux cas, **il permet aux parents de ne pas être obligé de garder les enfants à la maison et de poursuivre leurs activités professionnelles.**

Je tiens à signaler que **la transition énergétique se fait de manière très concrète** et si j'écoute les spécialistes de l'ADEME, agence de la Transition Écologique **notre démarche est exemplaire** pour ces nouvelles constructions ; **nous avons associé Géothermie et Photovoltaïque.** Le réseau de chaleur (et de rafraîchissement) couvre la salle des fêtes, le gymnase, le centre de loisirs et pourra servir aux aménagements de la grange Bessettes.

Vous trouverez **dans ce bulletin les nombreuses réalisations en cours.** Je ne vais pas les reprendre ici.

Je ne peux terminer sans **remercier une nouvelle fois les associations rignacoises, présentes pour la plupart au Forum des associations** du vendredi 6 septembre.

Ensemble nous faisons de notre commune, de notre communauté de communes un territoire jeune, dynamique, respectueux de nos aînés, un territoire vivant.

Un dernier mot : je vous invite à **réserver votre soirée du vendredi 10 janvier 2025 (à partir de 19h).** Nous vous présenterons **les vœux de l'équipe municipale** et comme cette année, nous terminerons par une **soupe au fromage dans la convivialité, l'échange et la bonne humeur.**

Votre Maire

RENTREE SCOLAIRE 2024-2025

C'est reparti pour une nouvelle année, petits et grands ont repris le chemin de l'école où les effectifs restent stables. Sur notre commune, pas moins de 221 enfants sont accueillis chaque jour dans les écoles primaires Jacques Perrin et St Joseph, 526 pour les collèges Georges Rouquier et Jeanne d'Arc et enfin, 189 élèves au lycée de Rignac.

École Jacques Perrin et école St Joseph	221
Collège Georges Rouquier et collège Jeanne d'Arc	526
Lycée de Rignac	189
École des métiers de la piscine	7
TOTAL	943

À l'échelle de la Communauté de Communes, nous comptabilisons 489 élèves du primaire sur le territoire. Nous souhaitons la bienvenue à Aurélie Augier Capdecoume, directrice de l'école St Joseph, et une très bonne année scolaire à tous, corps enseignant, professeurs des écoles et élèves.

École Anglars-St-Félix	86
École d'Auzits	28
École Bournazel	43
École d'Escandolières	18
École de Goutrens	35
École de Mayran	58
École publique Rignac et privée de Rignac	221
TOTAL	489

RECENSEMENT DE LA POPULATION

Le recensement de la population en 2025 s'effectuera du 16 janvier au 15 février. Durant cette période, les agents recenseurs vous remettront, en première intention, une notice et les identifiants de connexion pour que vous puissiez répondre par Internet. Bien entendu, pour ceux qui ne peuvent pas répondre de façon dématérialisée, les agents recueilleront les données. Cette année, une partie de la population sera en plus associée à « l'Enquête Familles » initiée par l'INSEE.

INAUGURATIONS

Vendredi 13 septembre, l'inauguration de la Résidence Seniors et celle du centre de loisirs ont attiré beaucoup de visiteurs. En effet, vous étiez très nombreux devant les portes de ces deux bâtiments tant ces projets revêtent une place importante pour notre territoire. Ils témoignent de la diversité de notre commune en répondant aux plus jeunes comme aux plus âgés.

La Résidence Seniors

Ce projet, porté par la Commune de Rignac en partenariat avec Sud Massif Central Habitat (SMCH), bailleur social, a permis cette belle réalisation. Ouverte depuis le 1^{er} septembre, la Résidence comprend 18 logements, des espaces de vie en commun, un espace extérieur partagé et des places de stationnement



privatives. Dans le cadre du dispositif d'Aide à la vie partagée, initié par le Département, Christine Brugel a été recrutée en tant qu'animatrice. À son arrivée chaque matin, elle prend des nouvelles des résidents puis les invite à partager un petit café dans la salle commune. L'après-midi s'articule notamment autour de jeux de société, d'activités manuelles, de sorties vers l'extérieur pour participer aux animations de la vie locale. Elle apporte une aide et un soutien au quotidien.

Le centre de loisirs

Le projet de construction du centre de loisirs a, quant à lui, été porté par la Communauté de Communes. Il a ouvert ses portes le 8 juillet et a profité aux enfants dès cet été. Au mois de juillet, 64 enfants en moyenne/jour ont fréquenté le centre de loisirs contre 49 pour le mois d'août. Il y a eu tout de même des pics à 77 enfants/jour. Ce bâtiment de 500 m² permet, d'une part, d'accroître la capacité d'accueil des enfants et d'autre part, il offre de nouvelles possibilités en matière d'activités puisqu'il jouxte l'Espace Jarlan et se trouve à proximité du parc de la Peyrade et de la piscine.



Après la visite des installations, tout le monde s'est retrouvé à la salle des fêtes André Jarlan où Jean-Marc Calvet, Maire de Rignac et Président de la Communauté de Communes du Pays Rignacois, a pris la parole pour saluer et remercier tous les financeurs sans qui ces projets n'auraient pu aboutir. Tour à tour se sont exprimés Bernard Birot, Président de SMCH, Anne Calvet, Présidente de la CAF de l'Aveyron, Sabine Delbosc Naudan, Présidente Déléguée de MSA de l'Aveyron, Stéphane Berard, Vice-Président de la Région Occitanie, Arnaud Viala, Président du Département et enfin Charles Giusti, Préfet de l'Aveyron. Tous ont souligné l'impact de la réalisation de ces deux structures dans la vie et l'avenir du village ainsi que du dynamisme dont fait preuve notre territoire. À l'issue des discours, un moment de convivialité était proposé et apprécié de tous.

TRAVAUX

Avenue du Ségala

La résidence Seniors ayant ouvert ses portes le 1^{er} septembre, le marquage au sol sur l'avenue du Ségala a également été achevé. Les trottoirs ont été mis aux normes PMR (Personnes à Mobilité Réduite) permettant l'accessibilité à tous. Désormais, la circulation se fait avec un sens prioritaire pour ceux qui arrivent de Rodez grâce à l'aménagement d'une écluse devant l'institut de beauté. La rue des jardins est passée en sens unique (sens de la descente) où des places de stationnement ont été créées pour compenser celles perdues avenue du Ségala.

Le jardin de la Résidence Seniors

Enfin, courant octobre, les espaces extérieurs de la Résidence Seniors vont être aménagés et agrémentés de jardinières, de carrés potagers surélevés, de bacs à compost, d'un terrain de pétanque stabilisé, d'une table de pique-nique et d'une pergola. Cet espace offrira un cocon de verdure dans lequel les résidents auront plaisir à se détendre tout en contemplant la nature.

Le réseau de chaleur

À l'heure où la transition énergétique est un des enjeux nationaux, la Commune de Rignac a opté pour une production géothermique centralisée en créant un réseau de chaleur. Ce système va permettre de :

- chauffer l'Espace Jarlan (salle des fêtes et gymnase) et le centre de loisirs en période hivernale,
- rafraîchir ces deux bâtiments en période estivale.

En effet, la géothermie est une énergie renouvelable issue de la conversion de l'énergie thermique de la terre en chaleur. Pour ce faire, 16 forages de 150 m de profondeur ont été effectués afin de récupérer les calories du sol. De fait, la chaudière à gaz de l'Espace Jarlan sera remplacée par une pompe à chaleur géothermique ainsi que l'ensemble des réseaux de chauffage. La fin des travaux est prévue pour fin octobre. À noter que ce projet n'aurait pu voir le jour sans les aides financières importantes octroyées par l'ADEME (Agence De l'Environnement et de la Maîtrise de l'Énergie), l'État à travers le Fonds Vert et le FEDER (Fonds Européen de Développement Régional) qui est en cours d'instruction.

Rue des écoles

Les travaux entrepris cet été « rue des écoles » se poursuivent, le revêtement de la chaussée devrait être posé pendant les vacances de Toussaint. La finalité de ces travaux est double :

- améliorer la dépose des enfants devant le collège Georges Rouquier grâce à la réalisation d'un quai
- sécuriser le chemin piétonnier menant du foirail bas au collège ou à l'école Jacques Perrin, très emprunté par les élèves pour rejoindre les salles de sport de notre commune.

Nous adressons un merci particulier à Mme Pierron, principale du collège, M. Chaptal, Conseiller Principal d'Education (CPE), le corps enseignant et les riverains qui, malgré la gêne occasionnée, ont fait preuve de compréhension. Leur coopération a sans aucun doute permis le déroulement de ces travaux dans les meilleures conditions.

Cimetière et église

Les deux portails du cimetière situés avenue de Rodez ont été restaurés par l'entreprise de Cédric Sicre. Les abat-sons de l'église seront refaits par Sébastien Balard.

Îlot du Prince Noir

Ces travaux débuteront début novembre. Divers marchés ont été passés concernant la maçonnerie et le dallage, les armatures, tonnelles, bancs en fer, éclairage et espaces verts. Suite à l'aménagement de cet espace, le stationnement sera interdit du fond de la place de l'église jusqu'au carrefour de l'avenue de Rodez et ce, pour faciliter le passage des piétons ou des personnes à mobilité réduite ainsi que des voitures.

Aire de jeux du Parc de l'Étang

Les modules de jeux du parc de l'étang devaient être remplacés. À cette occasion, le sol a été traité, de la gravette a été posée et la limite grillagée sur le côté reculée. Parmi les nouveaux jeux installés, il y a la super coccinelle pour stimuler l'imaginaire, la combinaison deux tours et son pont tunnel pour développer les muscles, la balançoire et la soucoupe volante pour développer l'équilibre ! Nul doute que les enfants apprécieront ces nouveaux équipements.

RETOUR SUR...

Fête de Rignac

Comme chaque année, on ne peut que féliciter le Comité des fêtes, les nombreux bénévoles, les classards, les commerçants et tous ceux qui ont participé aux festivités de notre village. Le succès était au rendez-vous et le programme bien rempli ! Chacun a pu trouver son bonheur parmi les concerts, bals, concours de belote et de pétanque, repas champêtre, feu d'artifice, jeux pour les enfants et apéro mousse, animations des terrasses dans le village... Ces moments de convivialité sont toujours attendus et appréciés et maintenant que tous les flonflons de la fête sont rangés, il ne reste plus qu'à patienter jusqu'à l'été prochain !



Fête de Mirabel

Le temps d'une journée, le petit hameau de Mirabel était à la fête grâce à la mobilisation et l'implication des Amis de Mirabel. Pour se mettre en forme dès le matin, une randonnée était proposée par les Marcheurs du Pays Rignacois depuis le site du Gravier en direction de Regardet. Arrivés à Mirabel, ils ont pris part à la célébration religieuse suivie du dépôt de gerbe, du vin d'honneur et du traditionnel repas préparé par les commerçants et producteurs locaux. Plusieurs animations ont émaillé l'après-midi avec entre autres la visite de la Ferme de Tessi ou le spectacle proposé par la Cabrette du Haut Rouergue. Enfin, la soupe au fromage est venue clôturer cette belle journée ensoleillée et quelques irréductibles danseurs en ont profité pour effectuer quelques pas avant de se quitter.



Un grand bravo aux jeunes quilleurs

Cet été, les jeunes de l'école de Quilles se sont distingués durant les championnats de France aussi bien à titre individuel que par équipe. Nous félicitons grandement nos cadets, benjamins et poussines pour leurs résultats excellents et adressons un grand bravo à l'entraîneur ainsi qu'à tous les bénévoles et membres de l'association.

RETOUR SUR ...

Cinéma Plein air

Les deux séances de cinéma plein air ont connu un grand succès. Malgré le repli dans la salle des fêtes, « Un p'tit truc en plus » a rassemblé 278 personnes soit le plus grand nombre d'entrées sur notre commune. Beaucoup de gens ont profité de l'occasion pour le voir ou le revoir avec des amis, de la famille ou juste pour le plaisir ! Au mois d'août, 73 personnes se sont laissées embarquer avec le film « La Petite Vadrouille » .

Forum des Associations

Cette année, le forum a réuni près de 37 associations ce qui illustre bien le dynamisme de notre commune. D'ailleurs, un très grand nombre de personnes est venu à la rencontre de celles et ceux qui, tout au long de l'année vous proposent des activités de qualité, qu'elles soient sportives, culturelles ou de loisirs. Chacun a pu repartir avec les informations nécessaires à la pratique de leurs futures activités. Jean-Marc Calvet et le conseil municipal ont convié tout le monde à partager le verre de l'amitié devant un buffet sucré-salé.

JEUX PARALYMPIQUES



Collège Jeanne d'Arc

À n'en pas douter, les élèves de 4^e du collège Jeanne d'Arc se souviendront toute leur vie de cette rentrée. En effet, ce n'est pas sur les bancs du collège qu'ils se sont retrouvés mais dans un bus direction Paris pour assister, entre autres, aux Jeux Paralympiques ! Dans la cadre du projet « Ma classe aux Jeux », les élèves se sont rendus dès le mercredi matin au Stade de France pour les épreuves de para athlétisme. Dans une ambiance survoltée, ils ont assisté à différentes disciplines (lancer de javelot, de disque, de poids, saut en longueur, 400 m et qualifications) et remises de médailles lors des podiums. Puis ils ont chaussé leurs baskets pour arpenter les rues parisiennes avec au programme le musée Grévin, les jardins du Palais-Royal, les colonnes de Buren, la Comédie française, la Pyramide du Louvre, le musée d'Orsay, la Vasque Olympique,

l'Assemblée Nationale et la place de la Concorde. Et que dire de la croisière sur la Seine qui leur a permis d'admirer en particulier la flèche de Notre-Dame. Pour finir en beauté et avant de reprendre le chemin vers Rignac, les enfants ont eu la chance de visiter le château de Versailles et ses somptueux jardins.

Ce voyage « exceptionnel », « mémorable », « époustouflant » ou encore « magique » selon le dire des élèves a pu être réalisé grâce aux financements et subventions de différents partenaires (Association des Parents d'Élèves, Mairie de Rignac et Conseil Départemental de l'Aveyron) sans oublier l'investissement des élèves pour la vente de billets de tombola, vente de crêpes ainsi que les professeurs qui se sont mobilisés pour ce voyage.

Foyer de vie Marie Gouyen

Mais il n'y pas que les 4^e qui garderont un souvenir impérissable de ces jeux, 3 résidents du Foyer de Vie Marie Gouyen et 3 accompagnants sont également montés à la capitale pour assister à l'épreuve « freestyle » de para dressage. Dans un cadre somptueux, le parc du château de Versailles, ils ont pu admirer les cavaliers et leurs chevaux et particulièrement la française Chiara Zenati, 21 ans pour laquelle ils étaient venus. Même si elle finit à la quatrième place, sa prestation restera gravée dans les mémoires et la pluie n'aura en rien entaché ce moment de grâce et d'émotion. Le lendemain, profitant d'être sur Paris, les résidents ont visité le musée Rodin qui fut longtemps inspiré par l'épouse de Maurice Fenaille dont un musée de Rodez porte le nom. Grâce à la présence et à l'enthousiasme des bénévoles et salariés du foyer, tout le monde est rentré avec le sourire et plein d'énergie.



SENTIER DU MAQUIS ET DEVOIR DE MÉMOIRE

À l'occasion des 80 ans du Débarquement, l'Amicale du Maquis Du Guesclin a organisé une marche le dimanche 22 septembre. Malgré le temps peu clément, un petit groupe s'est lancé sur le sentier du maquis. Au vu des conditions climatiques, la municipalité de Prévinières a ouvert une salle pour le pique-nique de midi. En collaboration avec le Souvenir Français, l'Amicale a pour projet de reconstruire la stèle de Regardet et de mener des actions pour les 80 ans du Débarquement et de la Libération en proposant, chaque année par exemple, la randonnée sur le sentier du maquis, comme une sorte de pèlerinage. Au sein de l'association, une nouvelle équipe se met en place. Elle aura pour mission de poursuivre son devoir de mémoire et d'entretenir le souvenir des événements qui se sont déroulés pendant la Seconde guerre mondiale, particulièrement la vie et les actions menées dans le Maquis d'avril à septembre 1944. D'ailleurs, deux professeurs d'histoire souhaitent s'impliquer davantage au sein de l'amicale pour transmettre à leurs élèves cette période sombre de notre histoire.



COLLECTE DES BIODÉCHETS

La loi Anti-Gaspillage pour une Économie circulaire, fixe au 1^{er} janvier 2024 la généralisation du tri à la source des biodéchets pour tous les ménages, professionnels ou associations. Il s'agit pour les collectivités de proposer aux usagers collectés par le service public un moyen de trier leurs biodéchets. La Communauté de Communes du Pays Rignacois et le SYDOM proposent désormais une collecte des biodéchets en sacs orange. La distribution des sacs et des bioseaux a été effectuée au mois de septembre. Vous n'avez plus qu'à déposer les sacs orange bien fermés dans le même conteneur que celui des ordures ménagères. Ce dispositif offre une solution à tous ceux qui ne disposent pas d'un composteur (ou à ceux qui en ont déjà un) d'aller plus loin en valorisant les restes de repas, os, coquillages et autres déchets alimentaires difficilement compostables en fond de jardin et susceptibles d'attirer les nuisibles.



Nouvel agent à la déchèterie

Nous vous demandons de réserver le meilleur accueil à Serge Crantelle, nouvel agent qui travaille à la déchèterie. Nous vous rappelons qu'au changement d'heure (27 octobre), l'ouverture de la déchèterie passe en heures d'hiver :

- Du lundi au vendredi de 14h à 17h
- Samedi 9h à 12h et 14h à 17h

Attention : dernier véhicule entrant à 16h45

TRIONS NOS BIODÉCHETS

EN PRATIQUE :

- 1 Déposez vos biodéchets dans le sac orange placé à l'intérieur du bioseau.
- 2 Une fois rempli, fermez le sac orange solidement avec un **DOUBLE NŒUD**.
- 3 Jetez votre sac orange dans le même bac que le sac noir.



ADRESSAGE

Après la dénomination des voies publiques et le numérotage des immeubles dans le bourg et les hameaux, nous entrons dans la phase de confection des panneaux. Après consultation de trois entreprises, Signaux Girod a été retenu. La pose des panneaux de voies se fera à la mi-février 2025. Chaque propriétaire recevra en suivant une attestation qu'il devra transmettre aux différents organismes afin d'effectuer le changement d'adresse. Quant aux numéros, il reviendra à chacun de les poser soi-même.

AGENDA



Octobre

Samedi 26	Dégustation de châtaignes au Conservatoire du Châtaignier - 16h à 18h. Inscription obligatoire
	Soirée Bandas et Estofinade organisée par l'Espérance Rignacoise. Salle des fêtes André Jarlan, 19h30. Repas à 19 €, réservation à l'Office de Tourisme du Pays Rignacois.
Dimanche 27	Vide-grenier toute la journée, place du Foirail bas (intérieur et extérieur). Organisé par l'association ATMS.

Novembre

Du 1^{er} au 30	Braderie solidaire au profit du Téléthon - Médiathèque du Pays Rignacois
Vendredi 1^{er}	Assemblée Générale du Comité des fêtes - Salle des fêtes André Jarlan
Dimanche 3	Quine de l'USMR (Union Sportive Montbazens-Rignac) - Salle des fêtes André Jarlan - 14h30
Mercredi 6	« Des Livr' & Vous » Médiathèque du Pays Rignacois - 18h30
Samedi 9 et dimanche 10	Rallye régional du Pays Rignacois. Dimanche matin, déjeuner à partir de 7h30, salle des fêtes André Jarlan
Lundi 11	Dépôt de gerbe au Monument aux Morts
Jeu di 14	Don du sang - Salle des fêtes André Jarlan de 14h à 18h30
Samedi 16	Troc de graines, plantes, semis - Organisé par le collectif graines - Salle de la Traverse - 10h à 12h
Dimanche 17	Sainte-Barbe des Sapeurs-Pompiers - 10h30 Dépôt de gerbe au Monument aux Morts - 11h Allocution Salle des fêtes André Jarlan suivie du vin d'honneur
Vendredi 22	Soirée théâtre par les élèves du cours adultes de Récréa'Rignac - Salle des fêtes André Jarlan - 20h30
Vendredi 22 et samedi 23	Collecte de la banque alimentaire dans les magasins U Express de Rignac et Montbazens
Samedi 23	Forum Petite Enfance. De 9h à 12h. Salle des fêtes André Jarlan
	Atelier danse africaine - Organisé par l'association Pop'S - 14h salle des fêtes André Jarlan
	Quine du Basket - Salle des fêtes André Jarlan - 20h30
	Troc de graines, plantes, semis - Organisé par le collectif Graines - Salle de la Traverse - 10h à 12h
Dimanche 24	Marché de Noël - Salle des fêtes André Jarlan - 9h. Organisé par le Basket
Jeu di 28 au samedi 30	Supermarché de l'Art - Salle de la Traverse
Samedi 30	Téléthon

Décembre

Dimanche 1^{er}	Concert de l'Avent - Organisé par l'Association Pour l'Orgue en Terre Rignacoise - 16h église de Rignac
	Vide-grenier toute la journée
	Gratifieria (troc, don de petits objets) - Organisé par le collectif Graines - Salle de la Traverse de 10h à 12h
Mardi 10	Soirée « Jeux Joue à la Médiathèque » - 20h Médiathèque du Pays Rignacois
Mercredi 11	10h conte de Noël avec Piwi - Médiathèque du Pays Rignacois - Tout public
Jeu di 12	Film débat « le chant des vivants » - Organisé par Rencontres Citoyennes. Salle des fêtes André Jarlan - 20h30
Vendredi 13	Spectacle de Noël de l'école St-Joseph
Samedi 14	Repas de Noël du club du Soulicou - Salle des fêtes André Jarlan
Mercredi 18	14h ateliers créatifs sur Noël - Médiathèque du Pays Rignacois
Lundi 23	Spectacle de magie et de cirque avec Valérian - 15h Salle des fêtes André Jarlan - Offert par la mairie de Rignac

Janvier

Vendredi 10	Présentation des vœux du Conseil Municipal - 19h - Salle des fêtes André Jarlan
--------------------	--

SPECTACLE DE NOËL

La mairie de Rignac vous propose le lundi 23 décembre à 15h, à la salle des fêtes André Jarlan, un spectacle de magie et de cirque avec Valérian. À l'issue de la représentation, le Père Noël amènera un petit goûter... Ouvert à tous, petits et grands. Ce spectacle est offert par la municipalité.

OCTOBRE ROSE

Fort du succès rencontré l'année dernière pour sa première édition, les professionnels de santé de Rignac ont décidé de reconduire la randonnée au profit d'Octobre Rose. 68 personnes ont pris le départ du circuit de 10 km, 44 celui de 5 km, tous deux encadrés par Les Marcheurs du Pays Rignacois. La participation de 5 € a permis de récolter 610 € qui seront reversés au profit de la recherche contre le cancer. La Médiathèque du Pays Rignacois, partenaire de cette opération, a reversé également 171 € grâce à la vente de cartes et de marque-pages réalisées spécialement pour l'occasion. À noter que le Centre Régional de Coordination des Dépistages du Cancer (CRCDC) était présent toute la matinée à la Médiathèque à titre informatif et préventif. La matinée s'est terminée par une collation offerte par la Mairie à tous les participants.



ANIMATIONS À LA MÉDIATHÈQUE

La Médiathèque du Pays Rignacois a eu le plaisir de recevoir Delphine Laurent, autrice aveyronnaise venue parler de son roman « Naisseur ». Les échanges ont été très riches autour du personnage de Marie-Loup, avocate à Paris qui reprend la ferme familiale au décès de son père. Ce livre dresse le portrait de cette femme courageuse reprenant le flambeau malgré un parcours semé d'embûches. Il raconte ainsi le quotidien, les difficultés, la place des femmes dans ce « métier d'hommes », les doutes, les peurs mais aussi l'amour inconditionnel porté aux bêtes et celui de la transmission. Delphine Laurent a reçu le prix Arverne pour ce premier roman tant il décrit avec justesse le monde agricole.



Braderie Solidaire

Tout le mois de novembre à la Médiathèque, vente de magazines, livres, BD au profit du Téléthon.

Soirée « Jeux Joue à la Médiathèque » mardi 10 décembre

À partir de 20h, la Médiathèque vous propose de venir jouer à des jeux de société entre amis ou en famille.

Animations pour Noël mercredi 11 décembre

mercredi 11 décembre : 10h conte avec Piwi.

mercredi 18 décembre : 14h ateliers créatifs sur Noël.